

BOLÍVAR SOBERANO
Compra \$0,77
Venta \$0,90

DÓLAR
\$3.095
EURO
\$3488

DÓLAR
\$2.730
\$2.760

TASA DE USURA
Consumo 28,98 % E.A.
Libor 2,85% 180 días
Microcrédito 55,34 % E.A.

INTERÉS
Prime Rate 5,50% seis meses
Libor 2,85% 180 días
DTF 4,49% E.A.
DTF (TCC) 3,85% E.A.

UVR
Ayer \$284,42
Hoy \$284,47

PETRÓLEO
Brent US\$ 71,73
WTI US\$ 64,61

CAFÉ LIBRA
Ayer US\$ 0,93
Hoy US\$ 0,94

GASOLINA
\$7,257
ACPM \$6,435

Económica

SAN JOSÉ DE CÚCUTA, JUEVES 11 DE ABRIL DE 2019

Econotas

EN EL MUNDO COMEN CARNE COLOMBIANA



En el primer trimestre de 2019, Colombia exportó 4.384 toneladas de carne bovina, por un valor cercano a los 14,7 millones de dólares. Los principales destinos del ganado local fueron Rusia (reabrió el mercado en febrero), Egipto, Emiratos Árabes Unidos, Jordania, Libano, Vietnam y Costa de Marfil.

MOVILIZACIÓN DE CARGA FLUVIAL AUMENTÓ 30 %



Bogotá (Colprensa) La Corporación Autónoma Regional del Río Grande de la Magdalena (Cormagdalena) informó que para marzo se registró un aumento del 30 % en la movilización de carga por el paso fluvial al alcanzar las 287.264 toneladas transportadas frente a las 221.373 toneladas registradas en febrero.

CHINA ABRE PUENTE CON COREA DEL NORTE



Beikín (AFP) China inauguró un puente que servirá de nuevo pasaje fronterizo con Corea del Norte. Por la obra que tuvo un costo de US\$42 millones, transitarán al año unas 200.000 personas y 500.000 toneladas de mercancías y favorecerá el intercambio comercial entre los dos países.

LEY TIC ASIGNÓ \$29.500 MILLONES A TV PÚBLICA

Bogotá (Colprensa) Sylvia Constain, ministra de las TIC, dijo que con el proyecto de Ley que lidera su cartera habrá mejor acceso al contenido que prepara la televisión pública nacional. La ministra recordó que el 12 de marzo se anunció la asignación de \$29.500 millones a los canales regionales para mejorar su contenido.

EL VALOR DE LA MONEDA NO ES IMPEDIMENTO

Cúcuta alivia la escasez de productos en Venezuela

DANIEL VILLÁN

daniel.villan@laopinion.com.co

Escasez,

inflación y poco poder adquisitivo, ese es el día a día de los venezolanos. Por eso, centenares de personas copan los almacenes del centro de Cúcuta para comprar productos para el consumo de sus familias y algunos para la reventa informal.

Ese es el caso, de Iraimi Páez, una venezolana que viajó desde Barinas (8 horas) para hacer un encargo, su forma de trabajo. "Vengo a comprar pañales, leche y confitería, en esta ciudad se consiguen esos productos y son mucho más baratos que en Venezuela", explicó Páez.

Un paquete de pañales en Cúcuta (100 unidades) vale 47.000 bolívares soberanos, mientras que en Venezuela, el mismo paquete, cuesta 350.000 bolívares y la unidad se consigue a 3.500 bolívares.

A pesar del diferencial cambiario, los supermercados y confiterías de la avenida quinta entre calles sexta y séptima están abarrotados de venezolanos que hacen filas, hasta de dos horas, para comprar lo que no hay en su país. Por ejemplo, Juan Vásquez, de San Cristóbal, viaja cada 15 días a Cúcuta en busca de mantequilla, azúcar,



LOS ALMACENES del centro de Cúcuta están abarrotados de compradores venezolanos y es normal observar filas de personas a las afueras de estos establecimientos, en búsqueda de productos que ya no se consiguen en su país.

entre otros.

Arley Estupiñán viajó desde Valencia (11 horas) para comprar más de 100 unidades de Pingüinos de Marinela. "Cada 15 días hago el viaje, vendo los postres en la playa y con eso sobrevivo", manifestó.

Oscar Gallo, encargado de uno de los almacenes de la zona, dijo que antes atendían

6

de la mañana empiezan a llegar los venezolanos.

un promedio de 900 clientes y hoy llegan a 1.300 personas.

Esta situación también ocurre en las pañaleras ubicadas al frente del Parque Lineal. John Rolón, vendedor de uno de estos negocios, aseguró que las ventas han subido un 70 %.

Por su parte, Keimber Vásquez, que viene desde Bar-

quisimeto (12 horas) dijo que comprar productos como Tang, Cocoseite o Harina Pan, cuyas empresas eran de Venezuela, "es frustrante".

Los entrevistados afirmaron que la Guardia Nacional les permite pasar sin problema sus maletas, cajas y bultos llenos de mercancía. Por eso, aseguraron que volverán en 15 días, a seguir abasteciéndose en Cúcuta, el centro de provisiones de los venezolanos.

Norte tiene 85.000 personas sin empleo

El Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane) entregó los resultados anuales de desempleo para 23 departamentos del país y Norte de Santander fue la segunda con la tasa más alta en 2018.

Según el informe, la tasa de desempleo departamental fue de 13,4 %, superior al 12,4 % de 2017. Sin embargo está por debajo del 15,6 % de 2003, el índice más alto en 15 años.

El dato del Dane revela que hay 85.000 desocupados, 5.000 más que en 2017. La crisis política y económica de Venezuela aparece como una de las principales causas de esta situación.

En el conglomerado del 2018, Cúcuta fue la segunda ciudad con más desempleo de Co-

lombia, con una tasa de 16,3 %, cifra que estuvo por encima de la registrada en 2017 (15,9 %).

La población que fue tomada como muestra para el informe fue de 1.391.000 habitantes, 11.000 más que en 2017 cuando se contabilizaba que en Norte de Santander habían 1.980.000 personas.

Del total de la población, el 79 % esta en edad de trabajar, eso quiere decir, 1.102.000 personas. Este grupo poblacional aumentó en 12.000 personas en comparación al 2017.

Un dato preocupante es que a pesar de que hay más personas en edad de trabajar, menos personas hacen parte de la población económicamente activa porque esta cifra se redujo



NORTE DE SANTANDER se ubicó como el segundo departamento del país con mayor tasa de desempleo en 2018, solo fue superado por Quindío (14,1 %).

en 15.000 personas, pasando de 647.000 en 2017 a 631.000 el año pasado.

Por otra parte, 27.000 personas entraron a la inactividad el año pasado, la cifra pasó de 444.000 inactivos en 2017 a 471.000 en 2018.

A nivel nacional, la tasa de

desempleo fue de 9,7 %, por lo que Norte de Santander estuvo más de tres puntos porcentuales por encima.

El departamento con mayor tasa de desempleo fue el Quindío (14,1%) y La Guajira registró el menor índice de desempleo con 4,6 %.

Colombia produce más petróleo que Venezuela

Bogotá (Colprensa)

Dentro de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep), Venezuela históricamente ha sido el principal productor de crudo de América del Sur y un peso pesado de la organización.

Sin embargo, la corona del vecino país empezó a temblar, según el último reporte de producción de la Opep.

En marzo, según el reporte global de la organización, la producción de crudo en Venezuela cayó 28 % frente al mismo mes del año anterior.

Los datos que entregó el orga-

nismo identificaron que Venezuela pasó de 1 millón de barriles bombeados por día en febrero, a 732.000 barriles al día en el promedio de marzo. La caída del 28 %, es la más fuerte en los últimos 12 meses.

Comparando esta cifra con el último reporte de producción de Colombia, en donde el Ministerio de Minas señaló que el país va en 892.530 barriles promedio por día; superamos los resultados de producción de Venezuela.

Según reseñó Reuters, "las cifras podrían sumarse a un debate dentro del

grupo de productores sobre si mantener los recortes de suministro de petróleo después de junio. Un funcionario ruso indicó esta semana que Moscú quería bombear más petróleo, aunque la Opep ha señalado que se deben mantener los recortes".

Recientemente, la Opep, Rusia y otros productores no miembros acordaron reducir la extracción en 1,2 millones a partir del 1° de enero durante seis meses.

Sin embargo, los productores se reunirán en junio para debatir si van o no a extender la vigencia del pacto.

CHANCE MILLONARIO ACUMULADO \$1.734.000.000

APUESTAS CÚCUTA 75 RESULTADOS LOTERIA

MOTILÓN 1	5018	MANIZALES	8552
DORADO 1	3663	VALLE	8263
CULONA	1194	MOTILÓN 2	8102
CHONICO	6408	DORADO 2	8531
PAISITA 1	7382	CAFETERITO 2	5368
CAFETERITO 1	7171	ASTRO LUNA	1770
ASTRO SOL	3482		Cáncer

Número de Conmutador 578 4973 - 578 4974 Ext 1.

ACUMULADO DOBLE CHANCE MILLONARIO \$411.319.246